



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENYERAHAN BANTUAN
PRESIDEN UNTUK PENYANDANG
DISABILITAS TAHUN 2022

HARI/TGL. : SENIN, 06 JUNI 2022

PUKUL : 10.00 s/d SELESAI

TEMPAT : AULA KECAMATAN SERANG BARU

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS SOSIAL KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT BESERTA KEPALA DESA SE-KECAMATAN
SERANG BARU;

YSH. JPKP KECAMATAN SERANG BARU;

YSH. TSKS KECAMATAN SERANG BARU;

YSH. IPSM KECAMATAN SERANG BARU;

YSH. PARA PSM DI KECAMATAN SERANG BARU;

SERTA YANG SAYA HORMATI PESERTA PENERIMA
BANTUAN PRESIDEN PENYANDANG DISABILITAS.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SYUKUR ALHAMDULILLAH MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH MELIMPahkan RAHMAT SERTA NIKMAT-NYA KEPADA KITA SEMUA, YAITU NIKMAT IMAN DAN NIKMAT SEHAT WAL'AFIAT SEHINGGA KITA BISA HADIR BERKUMPUL DI TEMPAT INI DALAM RANGKA MENGIKUTI ACARA PENYERAHAN BANPRES (BANTUAN PRESIDEN) BAGI PENYANDANG DISABILITAS. SHOLAWAT DAN SALAM SEMOGA TERCURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KELUARGANYA, PARA SAHABAT DAN KITA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA, SAYA MENYAMPAIKAN ASPIRASI SETINGGI-TINGGINYA, DAN SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH ATAS KEPEDULIAN PARA PENYELENGGARA KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, TERUTAMA BAGI PENYANDANG DISABILITAS. PADA HARI INI KITA MELAKSANAKAN KEGIATAN PENYERAHAN ATENSI BANPRES DAN PENDAFTARAN DATA DTKS PENYANDANG DISABILITAS, YANG BERTUJUAN UNTUK MEMBERIKAN PERHATIAN DAN

MERINGANKAN BEBAN SAUDARA SEKALIAN PENYANDANG DISABILITAS DI KABUPATEN BEKASI.

KEGIATAN INI MERUPAKAN KEGIATAN YANG SANGAT PENTING, TERUTAMA SEBAGAI SALAH SATU UPAYA DARI SISI PENINGKATAN PEREKONOMIAN BAGI MASYARAKAT KITA YANG TERDAMPAK PANDEMI COVID SELAMA DUA TAHUN TERAKHIR.

HAL INI SEJALAN DENGAN SALAH SATU DARI 4 (EMPAT) FOKUS UTAMA PADA MASA KEPEMIMPINAN SAYA SATU TAHUN KEDEPAN, YAKNI PEMULIHAN EKONOMI DI KABUPATEN BEKASI. SELAIN ITU, TERDAPAT FOKUS YANG LAIN YAITU INFRASTRUKTUR, PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA, DAN REFORMASI BIROKRASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA KESEMPATAN INI SAYA BERHARAP, KEGIATAN PENYERAHAN ANTENSI BANPRES DAN PENDAFTARAN DATA DTKS BAGI PENYANDANG DISABILITAS DAPAT SENANTIASA

DILAKUKAN, UNTUK MEMBANTU MERINGANKAN BEBAN MASYARAKAT PENYANDANG DISABILITAS DI KABUPATEN BEKASI. MUDAH-MUDAHAN KEGIATAN INI DAPAT MENGINSPIRASI MASYARAKAT SEKITAR, AGAR TURUT PEDULI DAN BERTINDAK LANGSUNG UNTUK MERINGANKAN BEBAN SAUDARA - SAUDARA PENYANDANG DISABILITAS YANG ADA DI SEKITAR KITA. MARI BERIRINGAN DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, UNTUK BERSAMA-SAMA MEMAJUKAN DAN MENSEJAHTERAKAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM...

KEGIATAN PENYERAHAN ANTENSI BANTUAN PRESIDEN DAN PENDAFTARAN DATA DTKS TAHUN 2022, SAYA NYATAKAN DIBUKA.

SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MERIDHOI DAN MEMBIMBING KITA SEMUANYA.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.